

# BAKAMLA

## Mewakili Dandim, Kaur Bhakti TNI-AD Kodim 0602/Serang Hadiri Panen Perdana Greenhouse Seledri Dompét Dhuafa Farm

A. Nopriyadi - [SERANG.BAKAMLA.ID](http://SERANG.BAKAMLA.ID)

Feb 10, 2025 - 21:27



Serang – Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, yang diwakili Kaur Bhakti TNI AD Staf Teritorial (Ster) Kodim 0602/Serang, Letnan Satu (Lettu) Inf Ruben Ginting, menghadiri kegiatan panen perdana Greenhouse Sentra Seledri Dompét Dhuafa Farm, bertempat di Kampung Cimaung Kadu Desa Sukaraja Kecamatan

Cikeusal Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (10/02/2025).

Kegiatan ini, merupakan bagian dari upaya Dompot Dhuafa dalam meningkatkan ketahanan pangan, melalui sistem pertanian modern berbasis greenhouse. Program tersebut, bertujuan untuk menghasilkan produk pertanian berkualitas tinggi, serta menciptakan peluang ekonomi bagi masyarakat sekitar, terutama para petani lokal.

Dalam kesempatan tersebut, Lettu Inf Ruben Ginting menyampaikan apresiasi dan dukungan dari Kodim 0602/Serang, terhadap inisiatif yang dilakukan oleh Dompot Dhuafa Farm.

Menurutnya, pertanian berbasis greenhouse merupakan solusi inovatif, dalam menghadapi berbagai tantangan pertanian konvensional, seperti perubahan cuaca dan serangan hama.

"Kegiatan panen perdana ini membuktikan, bahwa pertanian modern berbasis greenhouse, dapat meningkatkan hasil panen yang lebih baik dan berkualitas," jelasnya.

Ia menegaskan, Kodim 0602/Serang sangat mendukung program ketahanan pangan seperti ini, karena dapat menjadi inspirasi bagi petani lainnya, untuk mengadopsi metode pertanian yang lebih efisien dan berkelanjutan," ujar Lettu Inf Ruben Ginting saat ditemui tim Penerangan Kodim (Pendim) 0602/Serang.

Lebih lanjut, ia menambahkan juga bahwa keberhasilan Dompot Dhuafa Farm dalam mengembangkan Sentra Seledri, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan para petani lokal, serta memperkuat sektor pertanian. Dengan adanya model pertanian seperti ini, petani tidak hanya bisa meningkatkan produktivitas hasil panennya, tetapi juga dapat menjamin stabilitas pasokan bahan pangan di wilayah kita.

"Sebagai satuan teritorial, yang memiliki peran dalam mendukung ketahanan pangan nasional, Kodim 0602/Serang terus berkomitmen untuk bersinergi, dengan berbagai pihak dalam mendorong program-program pemberdayaan masyarakat," tukasnya.

"Kami siap bekerja sama dengan berbagai elemen masyarakat, untuk mewujudkan ketahanan pangan yang lebih baik. Dengan adanya inovasi pertanian seperti ini, kita bisa bersama-sama membangun sektor pertanian yang lebih maju dan mandiri," pungkas Lettu Inf Ruben Ginting.

Dengan keberhasilan panen perdana ini, diharapkan Sentra Seledri Dompot Dhuafa Farm, dapat terus berkembang dan memberikan manfaat luas bagi masyarakat, serta menjadi contoh bagi pengembangan pertanian modern di wilayah lainnya," tutupnya.

Acara berlangsung dengan penuh antusiasme, ditandai dengan pemanenan simbolis seledri, oleh para tamu undangan.